
Audi Q7
Beitrag von „tengel“ vom 30. Januar 2006 um 09:12

ich glaube, die Abstimmung kommt etwas zu früh.....

der Q7 steht erst in den nächsten Wochen beim Händler und bis man dann einen Vorführwagen
bekommen hat, kann auch noch dauern. Ich werde ihn auf jeden Fall testen, vor allem auch die
Alltagstauglichkeiten, also Waschstraßen, Parkhäuser, Tiefgaragen, Parplätze etc. Die
Offroadeigenschaften sind bei mir nicht so wichtig im Alltag. Dann mal sehen. Genrell glaube
ich aber, das der Q7 einfach zu groß + unpraktisch ist....
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